
Travailler au marché 
 

Bonjour à tout. Je m’appelle Gianna. J’ai 18 ans et j’ai travaillé les derniers cinq mois pour 
Cosi Si Mangia. Cosi est une épicerie avec un magasin et deux stands au marché. Moi, 
personnellement j’ai travaillé le premier deux mois dans la petite épicerie et après j’ai 
commencé à travailler dans les halles de bacalan. La grande différence entre les deux 
emplacements est le numéro de clients.  

Au marché j’ai fait beaucoup de restauration. À la caisse, j’ai parlé quelque jours quatre 
langues (français, anglais, allemand et espagnol). J’aime bien travailler au marché et j’adore 
la créativité à la restauration. J’étais très content de travailler au marché. Ici quelques 
impressions de mon travail. J’ai travaillé avec beaucoup de personnes de bon cœur. Après 
trois mois au marché, je peux conseiller le clients tout seule. Moi, j’adore le contact avec les 
clients. 

 

 



 

Et dans le petit épicerie on a eu quelquefois de mignon clients animaux: 

Tout les clients sont bienvenue dans le boutique.  

 

I 

Moi, j’aime bien Bordeaux. Ma famille d’accueil habite au Cenon. Cenon est 30 minutes du centre de 
Bordeaux. Mais, la maison est presque à l’école qu’on va deux fois par semaine. On a trois heures de 
préparation pour notre exam delf b2 par semaine. On a fait beaucoup de travaille pour notre 
épreuve. Au début, nous avons eu le niveau a2, maintenant on a le niveau b2. C’est une bonne 
développement pendant les six moins.  

Ma mère d’accueil m’a préparée toujours de repas spécial. Elle cuisine sans viande rouge, sans gluten 
et sans produits avec lait. Pour moi, c’était un peu bizzare au début de manger que du bulgur, sarazin, 
couscous…. Mais maintenant. J’aime tous les repas bien.  

Après mon travaille, j’ai commencé avec ‘’skateboarding’’. C’était quelque chose nouvelle pour moi, 
mais c’est bien passé. J’ai eu un prof qui m’a expliqué les basics.  

Pour conclure ‘c’était génial. J’ai fait beaucoup de nouveaux contacts et je suis plus autonome. Je sais, 
que je vais revenir à Bordeaux. 

 

Merci kv plus, pour toutes les expériences. C’était magnifique. 

 

Gianna 


